



**La Région**  
Auvergne-Rhône-Alpes



Madame le Maire, Monsieur le Maire,

La région Auvergne-Rhône-Alpes est l'une des **plus durement touchées par la deuxième vague** de la COVID-19.

A l'approche de Noël, **dépister massivement la population**, c'est permettre de détecter le plus possible de personnes qui sont atteintes par le virus, et éviter qu'elles le transmettent à d'autres pendant les fêtes.

**Du 16 au 23 décembre, des centres de dépistage sont organisés sur l'ensemble du territoire de la région Auvergne-Rhône-Alpes, pour permettre au plus grand nombre de se faire dépister près de chez soi, gratuitement, avec un résultat rapide.**

Le dépistage n'est pas obligatoire, mais nous sommes convaincus que **plus la mobilisation sera large, plus elle permettra de diminuer le risque d'un nouveau rebond de l'épidémie dans notre région**. La Région Auvergne-Rhône-Alpes mènera pour cela dans les prochains jours une grande campagne d'information.

Aussi, vous trouverez joint à ce courrier **un kit d'information que nous mettons à votre disposition pour participer à votre niveau** à la sensibilisation des habitants sur cette démarche. Vous trouverez également des ressources en libre accès sur le site [auvergnerhonealpes.fr](http://auvergnerhonealpes.fr) (prospectus, affiches etc.). N'hésitez pas à les relayer le plus largement possible.

Pour toute question ou information, une hotline est à votre disposition au 04 26 73 65 00.

En vous remerciant par avance pour votre participation, nous vous prions de croire, Madame le Maire, Monsieur le Maire, en l'assurance de nos sentiments les meilleurs.

La Région Auvergne-Rhône-Alpes